



«BESTAETIGUNG»

Der Präsident
der Internationalen Sportföderation
von Feuerwehr und Retter


A.P. Tschuprijan
« 13th » 12 2018 г.

XIX. Internationale Konferenz der Nichtkommerziellen Partnerschaft «Internationale Sportföderation von Feuerwehr und Retter»

DER BESCHLUSS

23. November 2018 г.

№ 9

Saratow
(Russische Föderation)

Über die Bevollmächtigung und Zusammensetzung der leitenden Verwaltungsorgane, Exekutive und Kontrollkomitee und Kommissionen ISFFR

Gemäß der Statuten vereint der nichtkommerziellen Partnerschaft «Die Internationale Sportföderation von Feuerwehr und Retter» die internationale Vertretungen von Feuerwehr- und Rettungsdiensten, Formationen, Assoziationen, Verbänden und anderen Organisationen, unabhängig von ihrer Organisations- und Rechtsform, die die Feuerwehr und Rettungssport kultivieren.

Die multifunktionale gesetzliche Tätigkeit der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter stellt ein wirksames System für die Entwicklung und Stärkung der internationalen Zusammenarbeit, führt gemeinsame Programme und Projekte durch, die in den Bereichen Größenordnung, Massencharakter, der Stärkung eines positiven Images und des Sports der höheren Leistungen abzielen.

Zur weiteren Durchführung der Tätigkeit der Föderation und gemäß den Paragraphen 6.1, 7.2, 7.13, 7.16, 7.17, 7.21-7.24, 10.1, und auch im Zusammenhang

mit dem Ablauf der Befugnisse des Präsidenten der Internationalen Sportföderation der Feuerwehr und Retter V.A.Puchkov hat die XIX. Internationale Konferenz der nichtkommerziellen Partnerschaft «Die Internationale Sportföderation von Feuerwehr und Retter» **beschlossen:**

1. Alexander Petrowitsch Tschuprijan wurde zum Präsident der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter für vier Jahre gewählt.

2. Für die Umsetzung der derzeitigen Führung, die Organisation der Umsetzung der Beschlüsse der Konferenz, des Präsidenten, des höchsten Kollegiums und anderer Fragen in seiner Zuständigkeit und dem Statut der Föderation wurde Andrey Petrowitsch Kalinin zum Direktor des Exekutivkomitees der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter für vier Jahre gewählt.

3. Zur Kontrolle der finanziellen und wirtschaftlichen Aktivitäten der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter im Rahmen ihrer Zuständigkeit wurde die Zusammensetzung der Revisionskommission (RK) gewählt, die aus 3 Personen besteht. Vorsitzender RK Andrienko Margarita (Republik Belarus), Mitglieder der Kommission Nytra Zdenek (Tschechische Republik), Danaev Dauren (Republik Kasachstan).

4. Um die Wettbewerbsregeln und das Reglement der Durchführung der Wettbewerben im Feuer- und Rettungssport zu verbessern, wurde Klitonchik Alexander (Lettische Republik) zum Vorsitzende, zu der Zusammensetzung des Sport-technische Komitees (STK) der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter gewählt, Mitglieder STK: Lefner Tomasch (Tschechische Republik), Dudonov Yuri (Russische Föderation), Suponenko Vladimir (Republik Belarus), Danaev Dauren (Republik Kasachstan), Kalinowski Piotr (Republik Polen), Surzhin Vladimir (Slowakische Republik), Merenkov Vitaly (Ukraine), Bastisch Hartmut (Bundesrepublik Deutschland).

5. Für die Koordinierung, wirksame Zusammenarbeit auf internationaler Ebene, die Umsetzung der Anti-Doping-Politik und Verhinderung der Doping-Anwendung, wurde Nytra Zdenek (Tschechische Republik) zum Vorsitzende, zu der Zusammensetzung des Disziplinar-und Antidoppingkomitees (DAK) der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter gewählt, Mitglieder DAK: Andrienko Margarita (Republik Belarus), Vetuh Vladimir (Lettische Republik), Bastisch Benny (Bundesrepublik Deutschland), Starygin Vladimir (Russische Föderation), Kapusnyak Yaroslav (Slowakische Republik).

6. Zur Durchführung von kontrolldisziplinären Funktionen, zur Überprüfung und Lösung von disziplinarfragen und zur Gewährleistung eines hohen sportlichen Niveaus von Wettbewerben, wurde Rebrova Natalia (Russische Föderation) zum Vorsitzende der Sport-und Disziplinarcommission (SDK) der Internationalen Sportföderation von Feuerwehr und Retter gewählt.

Die Mitglieder der SDK werden bei der nächsten Weltmeisterschaft bei einer Sitzung des Hauptschiedsrichterkollegiums gewählt.

Direktor des Exekutivkomitees



A.P. Kalinin